
 

 

 

Ata 02/2020 1 

Aos doze dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte, as dezesseis horas, reuniram-se 2 

nas dependências da secretaria da família, os membros do CMDCA, para mais uma 3 

reunião ordinária. Inicialmente, o membro presidente, senhor Marco Aurelio Gazzoni 4 

cumprimentou a todos e efetuou a entrega dos equipamentos adquiridos pela 5 

deliberação de número “um zero sete de dois mil e dezessete (107/2017) – Incentivo 6 

aos Conselhos Tutelares. Também abordou com o grupo, a renovação do registro de 7 

entidade de APAE, aprovada pelos demais presentes. Também o grupo conversou 8 

sobre o atestado de afastamento da senhora conselheira tutelar Francieli Walter, e o 9 

que será feito quanto aos plantões relacionados a função da mesma , visto que seu 10 

afastamento a impede de trabalhar no turno da noite. Demais conselheiros tutelares 11 

presentes relataram que a falta da colega em sua função efetiva acaba por 12 

comprometer as atividades do órgão. Senhor Marco Aurélio sugeriu que a equipe 13 

aguarde mais alguns dias, visto que o atual quadro de saúde da conselheira Tutelar 14 

citada (que encontra-se com problemas   psicológicos e com gravidez de risco). Exige 15 

cautela. Inclusive, foi sugerido a servidora que atua como zeladora naquele ambiente, 16 

compareça apenas três vezes na semana, por questão de sigilo das informações . em 17 

seguida, foi relatado o ciclo de atividades realizadas pelo conselho tutelar no período 18 

de dez de janeiro a dez de fevereiro. Também citou a necessidade de ativar a 19 

manutenção do sistema “SIPIA”, que segundo os Conselheiros Tutelares, encontra-se 20 

com problemas, inclusive de acesso e senhas. Na sequencia, os conselheiros tutelares 21 

entregaram aos membros do CMDCA, oficio requisitando a instalação do relatório dos 22 

plantões para os próximos meses. Foi sugerido a criação de um banco de horas ou 23 

algo similar, para compensar as horas trabalhadas nos períodos referentes ao plantão 24 

tutelar. Alem disso, propuseram nova regulamentação do trabalho realizado pelo 25 

conselho. Marco Aurelio citou que existe um valor equivalente a oito mil, novecentos e 26 

noventa e cinco reais e setenta e nove centavos, referente ao FMDCA – Fundo 27 

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente, sendo que é necessário destinar 28 

esse valor em beneficio dos menores, Loiri Albanese propôs projetos para amenizar a 29 

gravidade das diversas situações de risco acompanhadas pela equipe da família e 30 

desenvolvimento social no que tange as reincidência das medidas socioeducativas; foi 31 

o que Loiri tratou como “trabalho de resgate”. Assunto esse que será tratado na 32 

próxima reunião. Sem mais para esta, assino esta ata que segue assinada por mim. 33 

Ainda em tempo, cito projeto apresentado pela “Entidade Sol Nascente” que também 34 

será tratado na próxima reunião. Edineia Inês Schwenk,  Ivete M. da Rosa, Rejane 35 

Hryciuk, Loiri Albanese, Ivani Wons Moré, Milton Lucatelli, Marco Aurelio Gazzoni e 36 

Jucieli da silva.   37 


